



Bioética y profesionalismo

Nombre. Andrea Altuzar Villatoro

Grado y grupo. 5ª

Número de lista. 1

Actividad. Cuadro sinóptico de la segunda unidad

Fecha. 18 de febrero del 2023

Teorías y métodos de la bioética

Corrientes teóricas

Numerosas corrientes de pensamiento filosófico se aplican al plano de la ética, entre ellas:

- Utilitarismo: procura el beneficio para el mayor número de personas.
- Marxismo: Se considera como valor aquello que permite construir la sociedad sin clases.

Fundamentos

Su método ideal se basa en la prudencia y responsabilidad, condiciones necesarias de la razón práctica.

- Beneficiencia: Siempre tratar de hacer el bien, ayudar a las persona.
- No maleficiencia: No perjudicar o obrar de mala fé para provocar un mal.
- Autonomía : Poder tomar nuestras propias decisiones con base a creencias e ideas.
- Justicia: Obrar y juzgar respetando la verdad y dando a cada uno lo que le corresponde.

Principalismo

Es una corriente de pensamiento que se plantea como base para prevenir y resolver los dilemas éticos que puedan surgir en la práctica clínica.

Es una herramienta útil para deliberar y consensuar decisiones ante los problemas éticos.

Teorías y métodos de la bioética

Teoría del consenso moral

El verdadero consenso es moral, es decir, debe ser racional de acuerdo a lo presentado y dialogado previamente para tomar la mejor decisión.

alcanzado después de considerar los pros y los contras de cada razón, propia o ajena, de intercambiar argumentos, de acercar posiciones, de desear sinceramente el acercamiento y el verdadero acuerdo.

Autonomía/integridad

autonomía no es sinónimo de integridad de la persona, ya que la integridad incluye la totalidad fisiológica, psicológica y espiritual del individuo.

- Autonomía: Facultad de la persona o la entidad que puede obrar según su criterio,
- Integridad: aquella que siempre hace lo correcto: que hace todo aquello que considera bueno para la misma sin afectar los intereses de otros

Bioética médica

Es el estudio sistemático de la conducta humana en el área de las ciencias de la vida y de la salud, examinadas a la luz de los valores y de los principios morales.

La importancia de la ética médica radica en la necesidad de normar los actos médicos en un mundo en el que los descubrimientos científicos y los avances tecnológicos suceden.

Bibliografía.

Universidad del sureste, Uds. Antología de bioética y profesionalismo, unidad 2. Recuperado el 17 de febrero del 2023.